

Cepal: Bolivia tendrá un alto crecimiento económico en 2016



La Habana, 27 jul (RHC) La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) ratificó que la economía de Bolivia crecerá este año 4,5 % y será el país que más lo hará en la parte sur de América.

El estudio de la Cepal indica que la tabla regional la encabeza República Dominicana con 6,0 %, Panamá con 5,9, Nicaragua igual que Bolivia, y Costa Rica llegará a 4,3 %.

Economistas atribuyen este resultado de Bolivia al alto grado de reservas internacionales que presenta, lo cual le permite al país altiplánico una banca más estable.

Destacan que el mercado interno está en crecimiento y a la vez es estable, aunque algunos sectores no alcanzaron un alto dinamismo.

El informe de la Cepal indica que en el ámbito externo, la economía mundial mantendrá bajos niveles de crecimiento, acompañados por una lenta expansión del comercio que no logró recuperar los niveles registrados antes de la crisis financiera global.



Radio Habana Cuba